

Guibil, julio 23 de 1923.

Al Sr. Dr.

Dn. Remigio Romero León
Ciencas.

Papacito de : mi tía.

No, no debe inquietarse por mi situación económica. Testeamente que, cada la porción que me dejó a Dios - oculto por mis apellidos, me uso en graves aprietos para presentarme como debo; pero hay alguien que me protege siempre en los lances y casos afortunados: la sombra de mi santa madre y el amor de los papas que me acorreen del Cielo bendiciones y ruegos de no fracasar. Si, papacito mío. Tengo el firme propósito de que pueda algún día triunfar. Pero no sea ahora que estoy joven; acaso mañana que, cansado y desgastado por mis intentos, me haya convencido de que la vida es... la vida. Pero, en ambos casos, me queda el consuelo de que me puse al compás de Dios para intentar el cumplimiento de mi destino. Si me hallo con la muerte en mitad de la ruta, ¿qué le vamos a hacer? Hebrá llegado la hora.

Siguiendo su consejo, no he

de dedicarme aún al ejercicio profesional, y ninguna falta me hace el tal título. Si los embustes de allá siguen así, ni U. ni yo necesitamos de ellos, y le ruego, le insto, le suplico que no pague jamás esos 400 sueros que la Corte de Idiomas exige. Uno a uno me irán pagando a aquellos Ministros, véase el folletín de Correo que en un día de hambre y de ocio fue a mendigar en Larso, prostituyéndose con el periodiquero que sé que existe ahora, hasta el infeliz de ^{mi} cuerpo, que a qui sólo valió para paje de Luis P. López. Dios manda perdonar las injurias setenta veces siete, mas yo necesito a toda su ayuda Santísima para cumplir el propósito.

Específicamente, así como leí en carta cui en cuenta el asunto de la familia Garraicoa. No proceda, pues, contra ella, en forma alguna. Su caso no fue público y si una mera intención en el caso de García Moreno. Si vuelvo a hablarle, será una irrasiva y me separaré definitivamente del proyecto.

Su presencia a qui es de absoluta necesidad. Está en el caso de obligatorio de hacer el mayor sacrificio y realizar el viaje. Esta gente tan seria en sus cosas, poco o nada atiende de que un muchacho dice: es preciso que U. se ponga al habla, con la seguridad de que hay espe-

tal y capitalistas muy inteligentes. Si a
algunen en el Club Metropolitano no que a Cuen-
ca más convenientes automóviles movidos por
electricidad o que no carros eléctricos. En no se
viendo lo que esto signifique, y para opinar
así, se fundaban en el costo excesivo de
material rodante que hay en Quito y en Gua-
yaquil. Venga lo. en todo caso. Lo creo que
para gastos de viaje es lo que más surge. Para
permanencia, si que los Bancos de aquí
operan sobre propiedades de Oro, plata, Cobre,
valdas, Diamantes y Guayacanes; pero, hubiera
per que extirpados a no bien las hipotecas
de inmuebles del Ecuador. Si te interesa, pre-
guntar a los departamentos de administra-
ción del Banco del Ecuador, del Comercial
y Agrícola, del de Ahorros y en La Perse-
ra, la forma posible para operación con bienes
hipotecados en el País y las condiciones del
caso.

No creo que pueda Frigoyen servirte en
la comisión que te ha dado. Desgraciada-
mente, ha caído muy hondo en eso que los
guallaquileños llaman "ferra". Frigoyen es

hombre de "cabaret", que es decirlo todo. Da-
miel Cañizares está en gran predicamento
con Ponce. Curando el asunto último del Cane-
ller con Dublé, Cañizares recogió muchísi-
mas firmas, apoyando la conducta de Ponce,
y precisamente ambientó "El Restauran-
dor" periódico que lo dirige Cañizares, y que
se edita para defender a Ponce. El grupo que
preside nuestro paisano Cañizares - un hom-
bre de mérito entre los universitarios y muy in-
teligente - se llama "Comité Secuador". No que-
zo creo que Ud. debe haberse ido a Pampas y no
de Trigoza. Mauricio, que es un perro viejo,
fue caso típico de un grupo que más
hacia de Cañizares que de Ponce. La hermana
patía del gran Ponce...

Quiéndonos en una mano pasada he
asistido a la... Algun tiempo se a ver
al P. Maxena, sino a Ud. en el Hotel Politeo
Manabí.

Bendigo con... quien es el
más magnífico... en el amor
intenso con...

tempe

P. S. ... a todos mis hermanos